

## **Berliner Polizei mit Wasserstoff auf Streife**

Die Berliner Polizei hat zwei Toyota Mirai gekauft, um mit den Brennstoffzellenfahrzeugen auf Streife zu gehen. Für den Kraftstoffnachschub gibt es im Stadtgebiet fünf Wasserstofftankstellen. Die Anschaffung der beiden Fahrzeuge mit spezifischer Polizeiausrüstung wurde durch das Berliner Programm für Nachhaltige Entwicklung (BENE) unterstützt. Ziel des durch den Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) kofinanzierten Programmes ist es, nachhaltig und gewinnbringend die Verringerung der CO<sub>2</sub>-Emissionen im gewerblichen und öffentlichen Bereich zu unterstützen. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Toyota Mirai als Streifenwagen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota

---



Toyota Mirai als Streifenwagen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota

---



Toyota Mirai als Streifenwagen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota

---



Toyota Mirai als Streifenwagen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota

---



Toyota Mirai als Streifenwagen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota

---



Toyota Mirai als Streifenwagen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Toyota Mirai als Streifenwagen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Toyota Mirai als Streifenwagen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Toyota Mirai als Streifenwagen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota

---